

Alte Drucke

**Bekātnus || der sünden/ mit || etlichen Betrachtun=||gen
vnd nützlich=||en gepeten.|| Jetzt auff's new vbersehen ||
vnd gedrückt. |||**

Nürnberg, [um 1542]

VD16 ZV 27935

Von wegen der auffart Christi.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148104

O Gott Vatter der du deinen lie-
ben Sun Jesum Christum von
den todtten auffwecket hast zu uns-
serer gerechtigkeit/ Verleyhe das inn
vns wone die selbige krafft/auff das
wir ohn vnderlaß der sünden abster-
ben/ vnd in ein newes leben auffste-
hen mögen. Durch den selben Jesum
Christum etc.

Von wegen der auffart
Christi.

Barmherziger Herre Gott him-
lischer vatter/ der du deinen sun
Jesum Christum nach der menscheit
erhöcht/vnd zu deiner rechten gesetz-
et hast zu einem gnaden stül. Hilff dz
wir in disem glauben nach dem hym-
lischen wesen trachten/vnnd der yrr-

bischen ding vergessen. Durch den sel-
ben Jesum Christum ic.

Ein ander Bedencken des ampts
Jesu Christi mit folgender
Bitt/das wir sein wol-
that empfinden.

Wir danken dir o Allmechtiger
ewiger Got hymnlischer vater/
das du deinen lieben sun Jesum Chri-
stum auff dise betrüßte welt gesandt/
vnd in vnser fleysch mit seinem gebree-
chen on eygene sünd hast geben/ vnn-
d er also gleich einem andern menschen
ein kindlein ist geboren/ auch arm vnd
dürfftig auff erden gelebt hast. Das
du nach drey vnd dreyßig laren (Jnn-
wellichen er sich dann mit leben vnn-
leyden als einen warhafftigen men-
sch